



AFFAIRE DU TERRAIN DE LA SAINTE-FAMILLE



Les résultats de la lutte urbaine



Fond de carte : Google

Résultats de l'action :

- Le terrain de foot a été maintenu mais rétréci de quelques mètres devenu Stade Dominique Matéo
- L'immeuble a été malgré tout construit (sous le nom de « Vert Galant »)
- La Maison de Croix-Luizet a trouvé une solution
- Le maire Étienne Gagnaire est battu aux élections municipales suivantes ; Charles Hernu sera son successeur
- L'affaire de la Sainte-Famille a été prise comme référence dans de nombreuses autres luttes urbaines et environnementales.
- Le Comité de quartier des Buers s'est vu renforcé de manière importante et a contribué à résoudre d'autres problèmes locaux.

Jour mondial de l'urbanisme à Lyon

Créé en 1949 par un urbaniste argentin, il s'est déroulé le 9 novembre 1973. La lutte de la Sainte-Famille fut au centre des discussions. Monsieur Charles Delfante, président de la Société française des urbanistes y déclara : « *il faudrait, comme on le fait en Grande-Bretagne, que la population participe à l'élaboration des projets. Ici, en France, il faut que les intéressés se constituent en syndicats de défense pour que l'on veuille bien prêter attention à leurs doléances et à leurs suggestions* ».

En conclusion, on peut dire que ce Jour mondial de l'urbanisme fut l'occasion inespérée de porter, au niveau international, l'affaire du terrain de la Sainte-Famille et les problématiques qu'elle soulevait.



Du Progrès du 6 octobre 1973..
Source : Le Progrès